

**FOTOS DE TALLERES CON NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES:  
TALLERES REALIZADOS EN EL LOCAL DE LA IGLESIA DEL BARRIO  
ITÁ PASO**





**TALLERES REALIZADOS EN EL LOCAL DE LA RADIO CIUDAD NUEVA  
90.1 FM, adolescentes, niños y niñas**





**PLAZA DE ARMAS DE ENCARNACIÓN**





**RADIO ITAPUA**



**RADIO ENCARNACION**



**TVS CANAL DE CABLE**



## **PRACTICAS DE OPERACIÓN TÉCNICA EN RADIO CIUDAD NUEVA**



## **FOTOS DE TALLERES CON ADOLESCENTES, MUJERES Y ADULTOS**









**Cobertura periodística en las elecciones vecinales del Barrio Itá Paso**



**abc Gaceta del Sur** ■ 5

## Radio barrial aporta al desarrollo

**ENCARNACIÓN** (De nuestra redacción regional). "Todas las voces" se denomina el proyecto de fortalecimiento y capacitación a integrantes de la Radio Comunitaria 90.1 "Ciudad Nueva", ubicada en el barrio Ita Paso, de esta ciudad.

Una treintena de jóvenes, niñas y niños participan de esta actividad, que ya lleva más de dos meses de duración y que culmina este mes.

La ONG Kuña Rôga es la que lleva adelante el proyecto que tiene como fin brindar herramientas teóricas y prácticas a los comunicadores y voluntarios de la radio que se denomina "popular y feminista".

La mayoría de sus integrantes son mujeres jóvenes, que no solamente animan sus respectivos programas, sino también operan y realizan gestiones para que la radio sea un instrumento de crecimiento ciudadano.

Todos los sábados, los participantes se reúnen en el salón parroquial para intercambiar conocimientos sobre temas como el derecho a la comunicación de las organizaciones sociales; el derecho a "la antena" de los radios populares o comunitarios; la radio y su relación con la comunidad; la producción radial, etc.

Las actividades se desarrollan dentro de un clima de camaradería, donde las facilitadoras hacen la tarea de transmisión de conocimientos y los participantes llevan adelante una práctica intensa de taller sobre los temas aprendidos.

Al taller concurren no solamente pobladores del barrio, sino también jóvenes de los barrios San Antonio, Ypecurí, Santo Domingo, Los Arrabales y del distrito de San Juan del Paraná.

La radio Ciudad Nueva, que depende de la ONG Kuña Rôga, tiene como filosofía la incorporación de las mujeres a la labor de la gestión radial. La emisora funciona desde hace cinco años en Ita Paso, un barrio, donde la mayoría de los pobladores forman parte del grupo humano desplazado por la represa de entidad hidroeléctrica Yacretí. Queda a unos 15 kilómetros del centro urbano.

La integración de jóvenes a la radio ha sido activa y completa. También han puesto interés en el manejo técnico de la radio como operadores.

Mabel Gutiérrez, en el micrófono, y Gaby Benítez, en la operación técnica, son activas voluntarias de la radio comunitaria del barrio Ita Paso.

Publicación del diario ABC COLOR en fecha 17 de enero del 2008, este diario es de circulación nacional y el más difundido en el país.